



**VINCENT OUELLET**

## **Phare de l'île du Pot à l'Eau-de-Vie**

Inauguré en 1862, le phare de l'île du Pot à l'Eau-de-Vie servait, grâce à ses criards à brume et à son immense lumière, à diriger les navires sur le fleuve Saint-Laurent du temps où ceux-ci circulaient par le chenal sud. Situé juste en face de Rivière-du-Loup, cet emblème patrimonial est aujourd'hui un attrait touristique attirant des voyageurs de partout à l'échelle provinciale, voire fédérale. Il est même possible d'y passer la nuit!